

PROGRAMME OFFICIEL





DLM c'est la mobilité pour tous et partout en France



Retrouvez nous sur www.dlm.fr









FRANCE vs GRANDE-BRETAGNE

SOMMAIRE

Édito Fédération Internationale de Tennis .	5
Édito Fédération Française de Tennis	8
Édito du maire du Portel	10
Édito de la communauté	
d'agglomération du Boulonnais	12
Édito du département	14
Édito de la Région	16
Édito de la ligue des Hauts-de-France	18
Présentation de la rencontre	20
Équipe de France	23
Julien Benneteau	24
Clara Burel	25
Caroline Garcia	26
Kristina Mladenovic	27
Diane Parry	28
Équipe de Grande-Bretagne	31
Anne Keothavong	32
Katie Boulter	33
Harriet Dart	34
Francesca Jones	35
Heather Watson	36
Emma Raducanu	37



2024 QUALIFIERS

By ➤ GAINBRIDGE

ÉDITO

Fédération Internationale de Tennis



Une compétition exceptionnelle tout au long de l'année

>>>

C'est avec grand plaisir que je vous accueille à ce tour qualificatif de la Billie Jean King Cup présentée par Gainbridge entre la France et la Grande-Bretagne. Nous nous réjouissons d'assister à deux superbes journées de tennis lors de ce weekend qui verra huit tours qualificatifs se disputer à travers le monde.

La Billie Jean King Cup, que l'on peut qualifier de Coupe du monde féminine de tennis, a fêté son soixantième anniversaire en 2023. Au cours des six dernières décennies, elle n'a cessé de se développer pour devenir aujourd'hui la plus grande compétition internationale par équipes du sport féminin. Cette année a enregistré une participation record de 138 nations.

Longtemps connue sous le nom de Fed Cup, cette compétition historique a été renommée en l'honneur de Billie Jean King en 2020 : une excellente façon de rendre hommage à une femme qui, en plus d'avoir été l'une des plus grandes joueuses de l'histoire de notre sport, s'est depuis toujours engagée pour l'égalité et contre toutes les formes de discrimination. Le tennis a posé un jalon dans l'histoire du sport puisque c'est la première fois qu'une grande compétition internationale par équipes prend le nom d'une femme.

La Billie Jean King Cup crée une atmosphère unique, que l'on ne retrouve dans aucune autre compétition que les joueuses disputent sur le circuit, et je suis sûr que l'édition de cette saison sera encore plus populaire et plus belle que les précédentes.

L'enjeu de ce week-end de tennis est une place pour les finales de l'édition 2024, qui donneront l'occasion de remporter la couronne mondiale au mois de novembre. Les équipes victorieuses des tours qualificatifs de ce week-end rejoindront le Canada, vainqueur de l'édition 2023, l'Italie, finaliste l'an dernier, l'Espagne, pays organisateur, et la République tchèque, titulaire d'une wild-card, d'ores et déjà qualifiés pour les finales 2024, au mois de novembre.

La Billie Jean King Cup présentée par Gainbridge ne se limite pas aux finales et aux tours qualificatifs puisque ce sont 138 nations à travers les six continents qui participent à cette compétition mondiale comptant trois autres niveaux. À chaque match, les joueuses ne jouent pas seulement pour elles, mais



Président de la Fédération Internationale de Tennis, membre du CIO

pour une équipe ; elles portent les couleurs de leur pays en rêvant de le voir passer du niveau régional aux tours qualificatifs. La Billie Jean King Cup est un instrument primordial pour développer notre sport dans tous ces pays et transmettre le tennis aux générations futures.

Je tiens à rendre hommage aux sponsors et aux partenaires de la Billie Jean King Cup, au premier rang desquels le partenaire-titre Gainbridge, avec lequel nous avons initié un partenariat de six ans en 2022. Dans le cadre de ce partenariat, les femmes et les hommes ont reçu des dotations équivalentes pour leur participation aux finales de la Billie Jean King Cup et de la Coupe Davis en 2022 et 2023. Cette étape majeure en vue d'atteindre notre ambition de combler l'écart de rémunération entre les hommes et les femmes à tous les niveaux de compétition s'inscrit dans la stratégie Advantage All de l'ITF qui vise à promouvoir l'égalité entre les sexes dans le sport. Nous souhaitons également remercier Microsoft, Tory Burch et Magellan, qui jouent tous un rôle important en nous aidant à organiser la meilleure compétition possible.

Enfin, je voudrais exprimer ma reconnaissance à la Fédération Française de tennis pour sa collaboration et saluer les efforts déployés par tous les acteurs pour l'organisation de cette rencontre. Merci également aux joueuses et aux capitaines, dont l'investissement fait de la Billie Jean King Cup une compétition exceptionnelle tout au long de l'année.

Bon week-end de tennis!





THE WORLD CUP OF TENINIS

NOVEMBER 2024 SEVILLE, SPAIN















ÉDITOFédération Française de Tennis



Pour le tour qualificatif de la Billie Jean King Cup, la ligue des Hauts-de-France s'apprête à accueillir au Chaudron du Portel la rencontre opposant la France à la Grande-Bretagne. Il y a deux ans, dans cette même salle, les Tricolores avaient remporté leur match de maintien dans l'élite, au détriment des Pays-Bas.

Cette fois, dans le Pas-de-Calais, notre équipe fanion va tenter de décrocher son ticket pour la phase finale, qui aura lieu à Séville. Ce défi, nous allons le relever tous ensemble: les joueuses sur le court, les dirigeants et le public dans les gradins.

Nos joueuses, j'en suis convaincu, seront sublimées par la tunique bleue, ce fameux amour du maillot auquel je suis très attaché.

Par ailleurs, organiser ce type de manifestation, c'est, au-delà du simple aspect sportif, s'assurer de construire une forte dynamique locale à tous les niveaux, savoir fédérer les énergies, ouvrir aux jeunes une fenêtre sur le tennis de haut niveau et permettre aux arbitres d'enrichir leur expérience.

J'adresse ici mes plus vifs remerciements aux dirigeants de la ligue des Hauts-de-France présidée par Patrick Brulez et du comité départemental du Pas-de-Calais, ainsi qu'aux bénévoles mobilisés sur cette rencontre. À ces derniers, Je voudrais exprimer mon admiration et mon respect pour leur engagement quotidien.

Outre Bainbridge, partenaire-titre de la Billie Jean King Cup - dont je salue le soutien exemplaire -, je profite de cet éditorial pour dire ma gratitude à l'ensemble des partenaires institutionnels: la Ville du Portel et son maire Olivier Barbarin, la Communauté d'agglomération du Boulonnais, la Région des Hauts-de-France et le Conseil départemental du Pas-de-Calais. Leur aide et leur implication sont indissociables de la réussite de l'épreuve.

Soyons tous en bleu pour encourager nos championnes!



ÉDITO Maire du Portel



Q uel bonheur pour notre commune du Portel, labellisée Ville active et sportive depuis 2019, d'accueillir la Billie Jean King Cup au sein de notre emblématique Chaudron qui vibre tout au long de l'année depuis 8 ans avec l'ESSM Le Portel, notre club de basket évoluant au plus haut niveau de l'Élite.

Notre Chaudron est également labellisé Terre de Jeux 2024 et nous espérons lors des Jeux Olympiques voir de nombreux compétiteurs venir s'entraîner au sein de nos installations.

Quelle belle affiche que ce France-Angleterre des 12 et 13 avril, un combat entre deux équipes et deux pays séparés par la Manche où, du Portel, nous pouvons admirer les côtes anglaises.

Merci à Gilles Moretton, Julien Benneteau, nos joueuses et tout le staff d'être revenus au Portel pour cette belle compétition. Les supporters des deux pays seront présents tant l'enjeu est important ; espérons que ce soit une belle fête dans les tribunes.

Le sport, c'est la fête, la convivialité, les valeurs, la fraternité entre les peuples au-delà de l'enjeu sportif et de nombreux spectateurs vont découvrir cette belle Côte d'Opale, ce beau département du Pas-de-Calais, nos plages et la bonne humeur qui y règne.

Merci à mon ami Franck Paque, sans qui rien n'aurait été possible. Grâce à lui et aux magnifiques installations du Tennis Club Boulonnais, nos championnes vont pouvoir s'entraîner dans des conditions optimales.

Félicitations à la Région et son président Xavier Bertrand, au département et son président Jean-Claude Leroy et à l'agglomération et son président Frédéric Cuvillier pour leur soutien indéfectible, à mes adjoints Maxime Leprêtre et Jean-Yves Duval et à tous les services de la Ville qui œuvrent avec engagement et détermination pour que cette fête du tennis soit la plus belle possible.

Et encore merci aux équipes de la Fédération Française de Tennis pour leur professionnalisme et leur savoir-faire.

Je vous souhaite à toutes et tous de passer un magnifique moment sportif au Portel. Bienvenue dans notre belle station balnéaire.

Vive le sport au Portel!

LE PORTEL ses couleurs, ses lumières, sa convivialité... COMME ON L'AIME!



Le Portel est une charmante ville de la Côte d'Opale située au sud de Boulogne-sur-mer. Caractérisée par sa longue plage de sable fin et ses trois forts, Le Portel est la ville où il fait bon vivre : flâner, se ressourcer, profiter des joies de l'eau grâce à sa base de loisirs, faire du sport ou encore du shopping dans les multiples commerces et services de proximité au coeur de ville... Les sentiers de randonnée, le parc de la falaise ou encore le Cap d'Alprech sauront vous séduire par la beauté de leurs paysages entre terre et mer.

La station de Le Portel, réputée pour son dynamisme au sein de la Côte d'Opale, offre aux habitants comme aux touristes de nombreux événements festifs et sportifs et ce, tout au long de l'année.

Découvrez Le Portel, en week-end ou en long séjour, en tête-à-tête, en famille ou entre amis, vous serez conquis!

































C'est bel et bien une marque de satisfaction et de reconnaissance que nous témoigne la Fédération Française de Tennis en organisant pour la seconde fois la Billie Jean King Cup sur notre agglomération.

Il faut dire que le dynamisme sportif du Boulonnais est indéniable. Notre territoire offre un cadre propice à la pratique du sport grâce à ses vastes plages, ses sentiers de randonnée, ses pistes cyclables et ses nombreux équipements sportifs qualitatifs. Que ce soit donc pour les sports nautiques, les sports collectifs ou individuels, les sports d'endurance ou encore les activités de plein air, chacun peut s'adonner pleinement à sa passion.

Lacommunauté d'agglomération du Boulonnais soutient également le développement des infrastructures pour le haut niveau et les sports d'eau sur son territoire. Pour exemple, un des derniers équipements aidés n'est autre que le pôle raquettes du Tennis Club Boulonnais, qui a pu bénéficier d'une subvention de la communauté d'agglomération du Boulonnais de plus d'un million d'euros.

Cette politique ambitieuse d'investissement

sportif de notre agglomération, les nombreuses actions de sensibilisation aux sports d'eau, le soutien aux athlètes sportifs de haut niveau, mais également notre engagement en tant que Terre labellisée JO 2024, illustrent notre volonté de consolider le Boulonnais comme une terre de champions. Car, des champions, nous en avons!

On peut citer, par exemple, les dernières performances de Terence Atmane, tennisman reconnu et classé 127e mondial, ou encore Jimmy Gressier, athlète sélectionné pour les Jeux Olympiques qui a récemment battu le record d'Europe du 10 km sur route, ou encore Maxime Beaumont, kayakiste médaillé d'argent aux JO de Rio, Pauline Lecarpentier, médaillée de bronze aux championnats d'Europe... Et bien d'autres athlètes boulonnais à l'avenir prometteur qui, chaque année, montent les marches des podiums internationaux.

C'est donc avec une immense fierté que notre territoire accueille la rencontre France/ Grande-Bretagne de la Billie Jean King Cup, avec bien évidemment tout notre soutien aux joueuses françaises!



La Communauté d'agglomération du Boulonnais est le premier supporter du sport dans le Boulonnais.

Elle intervient au titre du sport de haut niveau et de la pratique des sports d'eau.

▶ SPORTS D'EAU:

associations subventionnées
4202 jeunes

du territoire (scolaires et Accueils collectifs de Mineurs) sensibilisés par an

SPORT DE HAUT NIVEAU:

associations subventionnées

sportifs de Haut niveau soutenus

NOS EQUIPEMENTS SPORTIFS

Complexe sportif Piscine / Patinoire HÉLICÉA à Saint-Martin Boulogne

Stade Nautique de la Liane à Boulogne-sur-Mer **Centre de Formation Mutualisé** à Saint-Martin Boulogne

▶ TENNIS CLUB BOULONNAIS

Soutien financier de plus de 1M€ pour la réhabilitation du Pôle Raquette



ÉDITO

Département du Pas-de-Calais



e Pas-de-Calais et Le Portel accueillent à nouveau et avec un immense plaisir une rencontre décisive de la Billie Jean King Cup les 12 et 13 avril prochains.

plaisir

En effet, après le match de barrages contre les Pays-Bas en novembre 2022 où les Françaises se sont imposées 3-1, c'est cette fois un match de tour qualificatif qui verra s'affronter la France et la Grande-Bretagne, dans cette emblématique salle du Chaudron.

C'est bien volontiers que le département se trouve une nouvelle fois aux côtés des organisateurs de ce grand moment sportif.

En effet, forte d'une politique volontariste parmi les plus ambitieuses de France, notre collectivité a fait du sport une des priorités départementales, considérant qu'il est un vecteur de bien-être, de santé, de dépassement de soi et de lien social. En complément de soutiens annuels aux clubs, aux organisateurs d'événements, au sport scolaire ou à la création d'équipements sportifs de proximité, nous avons étendu encore notre action ces dernières années, avec le regard tourné vers les Jeux de Paris 2024.

Je remercie, au nom de l'assemblée départementale, la ligue de tennis des Hauts-de-France et le Tennis Club Boulonnais pour l'organisation de ce temps convivial et sportif, ainsi que l'ensemble des salariés, agents et bénévoles qui auront contribué à la préparation et au bon déroulement de cette épreuve.

À toutes et à tous, je souhaite une excellente Billie Jean King Cup dans notre belle salle du Chaudron!!!



BULLY-LES-MINES_{06.04} • BEUVRY_{10.04} DESVRES_{13.04} AUXI-LE-CHÂTEAU17.04 • LUMBRES04.05 • AVESNES-LE-COMTE15.05 ARDRES_{18.05} • BAPAUME_{22.05} • ÉTAPLES-SUR-MER_{25.05}

+ d'infos sur: PASDECALAIS2024.FR

























ÉDITO Région Hauts-de-France



Qui, parmi les nations venues des quatre coins du globe et inscrites au tableau de la Billie Jean King Cup, laissera son empreinte dans l'histoire de ce prestigieux tournoi de tennis par équipes? Les adeptes de la petite balle jaune devront une fois de plus faire preuve de leur talent en rivalisant de force, de précision et de stratégie sur les courts, à la recherche de la consécration ultime.

Au-delà de la performance, le sport est un vecteur de cohésion sociale et de valeurs auxquelles la Région des Hauts-de-France accorde une grande importance. C'est pourquoi la Région se réjouit de soutenir l'organisation de ce grand événement sportif en Hauts-de-France, une véritable terre de sports!

C'est également un honneur pour les Hauts-de-France, et plus particulièrement pour Le Portel, d'accueillir une fois de plus une rencontre de la Billie Jean King Cup, anciennement connue sous le nom de Fed Cup, les 12 et 13 avril 2024.

Nous tenons à saluer l'engagement des clubs, de la ligue, de la fédération et des adhérents qui contribuent au succès de cette manifestation.

Alors, êtes-vous prêts à vivre des moments d'exception? Que cette compétition soit un véritable succès pour toutes les participantes et tous les spectateurs!

Nous souhaitons aux deux équipes participantes une bonne compétition.



LA RÉGION HAUTS-DE-FRANCE **SOUTIENT** LA BILLIE JEAN KING CUP!



Retrouvons-nous sur:

















ÉDITOLigue des Hauts-de-France



C'est la septième fois en dix ans que notre belle région des Hauts-de-France est choisie pour accueillir un tel événement où nous pouvons fièrement arborer les couleurs de la France pour soutenir notre équipe nationale.

Pour la ligue des Hauts-de-France de tennis, c'est évidemment une immense fierté de recevoir de nouveau la Billie Jean King Cup, comme en 2022, dans la belle salle du Chaudron du Portel, antre de la superbe équipe de basket de l'ESSM Le Portel Côte d'Opale, pour supporter l'équipe de France féminine emmenée par Julien Benneteau face à l'équipe de Grande-Bretagne.

Comme chaque fois, je ne doute pas que l'enceinte s'enflammera sous le joug d'un public rempli de ferveur et de chaleur, devant une démonstration d'un jeu de haut niveau qui se déroulera, au choix de nos Françaises, sur terre battue.

Souhaitons que tous les ingrédients soient réunis pour porter haut les couleurs de la France.

Un grand merci à tous nos bénévoles et salariés de la ligue, dynamiques et dévoués, ainsi qu'à toutes les collectivités pour leur implication dans ce bel événement.

Que cette rencontre soit un magnifique rendez-vous populaire, une grande fête du tennis et un plébiscite pour notre sport!

LES HAUTS-DE-FRANCE Une lique dynamique











HAUTS DE FRANCE



PRÉSENTATION

de la rencontre France/Grande-Bretagne

SÉVILLE EN POINT DE MIRE

Pour ce tour qualificatif de la Billie Jean King Cup, les joueuses tricolores sélectionnées par Julien Benneteau (Caroline Garcia, Clara Burel, Diane Parry, Kristina Mladenovic) affrontent les Britanniques au Portel, les 12 et 13 avril, sur terre battue indoor.



L'an passe, la France avait domine la Grande-Bretagne à Coventry (3 victoires à 1). L'équipe de France était alors composée (de g. à dr.) de Caroline Garcia, Alizé Cornet, Clara Burel, Kristina Mladenovic et du capitaine Julien Benneteau.

Bis repetita, mais cette fois à domicile. Comme en 2023, les Bleues défient les Britanniques afin de décrocher leur place pour la phase finale de la Billie Jean King Cup, qui aura une nouvelle fois lieu à Séville, en novembre. L'an passé, les joueuses de Julien Benneteau avaient dominé la Grande-Bretagne à Coventry (3 victoires à 1) grâce aux deux succès en simple de Caroline Garcia et à celui d'Alizé Cornet. Dans les rangs tricolores, on retrouve logiquement Caroline Garcia (23° WTA), Clara Burel (44°), Diane Parry (49°), les Françaises les mieux classées, ainsi

que Kristina Mladenovic (254°), excellente en double. L'équipe de Grande-Bretagne est représentée par Katie Boulter (28° WTA), Harriet Dart (88°), Heather Watson (144°) et Emma Raducanu (302°), gagnante de l'US Open en 2021, mais absente du circuit l'an passé. Cette rencontre se déroule les 12 et 13 avril au Portel (Pas-de-Calais), dans la salle du Chaudron, qui accueille traditionnellement l'ESSM Le Portel, club de basket-ball qui évolue en Betclic Élite. Dans sa configuration tennis, cette enceinte déploie une capacité de 3 400 places.





Douze équipes en phase finale

Conformément au choix de l'équipe de France, les matchs (4 simples et un double), se dérouleront sur un court en terre battue indoor. «On est contents de jouer devant notre public lors d'une rencontre sur deux jours, c'est le format qu'on aime. On connaît bien cette équipe anglaise ; on sait que ses joueuses sont dangereuses. Il faudra qu'on ait la meilleure équipe pour se qualifier et retrouver Séville en phase finale », explique le capitaine Julien Benneteau à propos des enjeux de ce choc. Car si elle l'emporte, la France disputera effectivement la phase finale de la compétition qui réunit 12 équipes : 8 qualifiées par le biais du tour préliminaire, plus 4 d'office (le Canada, tenant du titre, ainsi que l'Italie, finaliste en 2023, l'Espagne, pays hôte, et la République tchèque, titulaire d'une invitation). Divisées en 4 groupes de 3, ces équipes s'affrontent selon le format Round Robin (2 simples, un double), les premières de chaque groupe accédant aux demi-finales. L'an passé, les Bleues avaient pris la deuxième place de leur groupe, s'inclinant 2-1 devant l'Italie avant de dominer largement les Allemandes (3-0). Pour rappel, la dernière victoire française dans cette épreuve remonte à l'édition 2019, marquée par un succès d'anthologie 3-2 devant l'Australie d'Ashleigh Barty. B. Blanchet



1997, une première mémorable pour la France!

Un premier titre gravé à tout jamais dans l'histoire de l'équipe de France! Et c'est à 's-Hertogenbosch, aux Pays-Bas, pour ce qui constituait alors le sixième face-à-face entre les deux nations, que les joueuses françaises ont réussi cet exploit. À commencer par une nouvelle venue, Sandrine Testud, sélectionnée pour la première fois trois mois plus tôt lors de la demie face aux Belges pour pallier le forfait de Mary Pierce.

En finale, la Lyonnaise remporte son premier simple face à Brenda Schultz McCarthy. Puis Mary Pierce, de retour dans l'équipe, inscrit le deuxième point face à Miriam Oremans. Mais celle qui a alors déjà un titre du Grand Chelem à son actif perd son deuxième simple. Yannick Noah, qui a pris en début d'année le poste de capitaine, décide, pour ce quatrième simple en mode capital, de renouveler sa confiance à Sandrine Testud.

Après un premier set catastrophique face à Miriam Oremans (6/0 en 23 minutes!), la jeune Française inverse la tendance, offrant aux Bleues le point de la victoire! Nathalie Tauziat et Alexandra Fusai, héroïnes de la demi-finale, n'ont alors plus qu'à enfoncer le clou en s'imposant en double, pour un bonheur parfait et partagé. Depuis, les Néerlandaises n'ont plus jamais atteint la finale de l'épreuve. Pour la France, il s'agissait de la pose de la première pierre d'un palmarès qui s'est depuis étoffé de deux autres trophées. En attendant mieux.





RÉSULTATS, COMPTES-RENDUS, ANALYSES, ENQUÊTES

Retrouvez toute l'actualité du sport régional dans la VOIX DES SPORTS!

ABONNEZ-VOUS SUR: www.lavoixdunord.fr/abo-vds



APPELEZ LE SERVICE CLIENT

03.66.88.02.00

APPEL NON SURTAXÉ



ÉQUIPE DE FRANCE

Capitaine: Julien Benneteau



Clara Burel



Caroline Garcia



Kristina Mladenovic



Diane Parry



CAPITAINE

Julien Benneteau



BIO EXPRESS

Julien Benneteau (capitaine) Né le 20 décembre 1981 (42 ans) à Bourg-en-Bresse Capitaine de l'équipe de France de Billie Jean King Cup depuis 2019

CARRIÈRE EN TANT QUE CAPITAINE

Rencontres disputées:

10

Bilan:

6 victoires - 4 défaites

Vainqueur en 2019

CARRIÈRE EN TANT QUE JOUEUR

Meilleur classement ATP:

25° en simple (17/11/2014) 5^e en double (03/11/2014)

Palmarès en simple:

aucun titre; 10 finales perdues

Palmarès en double:

12 titres; 9 finales perdues

Activité en Coupe Davis:

19 matchs disputés en 14 rencontres (3 victoires et 4 défaites en simple; 8 victoires et 4 défaites en double)

Débuts en 2010 contre l'Allemagne



Clara **Burel**





BIO EXPRESS

Née le 24 mars 2001 (23 ans) à Rennes 1,76 m

Droitière (revers à deux mains)

SUR LE CIRCUIT

Classement WTA (08/04/2024):

44e en simple 975^e en double

Meilleur classement WTA:

44e en simple (05/02/2024) 246° en double (09/05/2022)

Palmarès en simple:

1 titre*

Palmarès en double:

aucun titre

* Sont comptabilisées les victoires en WTA 125 (Angers en 2023)

BILLIE JEAN KING CUP

Débuts: en 2021 contre le Canada

Matchs disputés: 5 en 4 rencontres

2 victoires et 0 défaite en simple; 0 victoire et 3 défaites en double

Saison 2023:

2 rencontres disputées 1 victoire - 1 défaite (1-0 en simple; 0-1 en double)



Caroline Garcia







BIO EXPRESS

Née le 16 octobre 1993 (30 ans) à Saint-Germain-en-Laye 1,77 m Droitière (revers à deux mains)

SUR LE CIRCUIT

Classement WTA (08/04/2024):

23^e en simple 39e en double

Meilleur classement WTA:

4e en simple (10/09/2018) 2° en double (24/10/2016)

Palmarès en simple:

12 titres*

Palmarès en double:

9 titres* dont 2 en Grand Chelem

*Sont comptabilisées les victoires en WTA 125 (Limoges en 2015 en simple; Taipei en 2013 en double)

BILLIE JEAN KING CUP

Débuts: en 2013 contre le Kazakhstan

Matchs disputés: 31 en 14 rencontres

Bilan:

14 victoires et 7 défaites en simple; 9 victoires et 1 défaite en double

Saison 2023:

3 rencontres disputées

4 victoires - 1 défaite

(2-1 en simple ; 2-0 en double)

Vainqueur en 2019 ; finaliste en 2016



Kristina Mladenovic







BIO EXPRESS

Née le 14 mai 1993 (30 ans) à Saint-Pol-sur-Mer 1,84 m

Droitière (revers à deux mains)

SUR LE CIRCUIT

Classement WTA (08/04/2024):

254^e en simple 56^e en double

Meilleur classement WTA:

10° en simple (23/10/2017) 1° en double (10/06/2019)

Palmarès en simple:

2 titres*

Palmarès en double:

30 titres* dont 6 en Grand Chelem

*Sont comptabilisées les victoires en WTA 125 (Taipei en 2012 en simple et en double ; Paris Lagardère en 2022 en double)

BILLIE JEAN KING CUP

Débuts: en 2012 contre la Slovaquie

Matchs disputés: 38 en 20 rencontres

Bilan

11 victoires et 8 défaites en simple ; 16 victoires et 3 défaites en double

Saison 2023:

3 rencontres disputées 2 victoires – 1 défaite (2-1 en double)

Vainqueur en 2019 ; finaliste en 2016



Diane Parry







BIO EXPRESS

Née le 1er septembre 2002 (21 ans) à Nice 1,70 m

Droitière (revers à une main)

ACTIVITÉ SUR LE CIRCUIT

Classement WTA (08/04/2024):

54e en simple 104e en double

Meilleur classement WTA:

49e en simple (08/04/2024) 74e en double (04/12/2023)

Palmarès en simple:

2 titres*

Palmarès en double:

2 titres

*Sont comptabilisées les victoires en WTA 125 (Montevideo en 2021 et Paris Lagardère en 2023)

BILLIE JEAN KING CUP

Débuts: en 2022 contre les Pays-Bas

Matchs disputés: 2 en 1 rencontre

Bilan:

1 victoire et 0 défaite en simple; 0 victoire et 1 défaite en double

Saison 2023:

aucune rencontre disputée









Bienvenue chez Extia!



Team Tennis by Extia



Société de conseil spécialisée dans les métiers de l'IT et du digital, Extia privilégie depuis sa création en 2007 une approche qui allie performance et bien-être au travail. Une vision de l'entreprise partagée aujourd'hui par plus de 3 300 collaborateurs en France et à l'international.

Grand passionné et joueur de tennis, Arnaud Frey, Président Fondateur, a eu la volonté de partager les valeurs du tennis de haut niveau avec ses collaborateurs.

"Plus qu'une passion, le tennis est pour moi une véritable source d'inspiration dans mon rôle de Président chez Extia." Arnaud Frey, Président Fondateur Extia.

Afin de faire découvrir cet univers unique, 6 sportifs aux parcours inspirants ont rejoint la "Team Tennis by Extia": Constant Lestienne, Arthur Rinderknech, Hugo Nys, Nicolas Mahut, Sascha Gueymard et Térence Atmane.













"Sur un court comme au bureau, je suis persuadé qu'il y a un besoin d'équilibre constant entre le travail et le jeu.

Il y a selon moi beaucoup de parallèles à dresser entre le monde du sport, du tennis en l'occurrence et le monde de l'entreprise. Que ce soit par exemple les notions d'engagement, de ténacité, de résilience, d'amélioration continue, ou encore de challenge.



Je suis sûr que nous pouvons apprendre beaucoup de la rencontre de ces deux univers, c'est pourquoi Extia a décidé de soutenir et sponsoriser des joueurs professionnels de tennis inspirants qui portent ces valeurs." Arnaud Frey - Président Fondateur d'Extia



quotidien, Extia accompagne ses clients dans leurs projets de transformation digitalisation.

Notre mission? Rendre simple ce aui est complexe, optimiser les performances de nos clients et faire aboutir leurs projets IT & Digitaux.

Notre couverture sectorielle géographique nous permet d'être au plus près de chacun de nos clients et de couvrir toute la chaîne de valeur du SI. Avec une touche (ou deux) d'agilité.

www.extia-group.com







Toutes les belles histoires commencent par une rencontre.

Contactez-nous:contact@extia.fr







ÉQUIPE DE GRANDE-BRETAGNE

Capitaine: Anne Keothavong



Katie Boulter



Harriet Dart



Francesca Jones



Heather Watson



Emma Raducanu



Anne Keothavong



BIO EXPRESS

Anne Keothavong (capitaine) Née le 16 septembre 1983 (40 ans) à Londres Capitaine de l'équipe de Grande-Bretagne de Billie Jean King Cup depuis 2017

CARRIÈRE EN TANT QUE CAPITAINE

Rencontres disputées:

22

Bilan:

15 victoires – 7 défaites Demi-finaliste en 2022

CARRIÈRE EN TANT QUE JOUEUSE

Meilleur classement WTA:

48° en simple (23/02/2009) 94° en double (18/04/2011)

Palmarès en simple:

aucun titre

Palmarès en double:

aucun titre; 1 finale perdue

Activité en Billie Jean King Cup:

44 matchs disputés en 39 rencontres (21 victoires et 19 défaites en simple ; 1 victoire et 3 défaites en double)

Débuts en 2001 contre la Suède









BIO EXPRESS

Née le 1er août 1996 (27 ans) à Leicester 1,82 m Droitière (revers à deux mains)

SUR LE CIRCUIT

Classement WTA (08/04/2024):

28e en simple 1138e en double

Meilleur classement WTA:

27e en simple (04/03/2024) 431e en double (31/12/2018)

Palmarès en simple:

2 titres

Palmarès en double:

aucun titre

BILLIE JEAN KING CUP

Débuts: en 2018 contre le Portugal

Matchs disputés: 14 en 11 rencontres

Bilan:

9 victoires et 3 défaites en simple; 2 victoires et 0 défaite en double

Saison 2023:

2 rencontres disputées 2 victoires - 1 défaite (2-1 en simple)

Demi-finaliste en 2022









BIO EXPRESS

Née le 28 juillet 1996 (27 ans) à Londres 1,75 m

Droitière (revers à deux mains)

SUR LE CIRCUIT

Classement WTA (08/04/2024):

88° en simple 130° en double

Meilleur classement WTA:

84° en simple (25/07/2022) 91° en double (19/06/2023)

Palmarès en simple:

aucun titre

Palmarès en double:

1 titre*

* Sont comptabilisées les victoires en WTA 125 (Midland en 2021 en double)

BILLIE JEAN KING CUP

Débuts: en 2019 contre la Slovénie

Matchs disputés: 13 en 9 rencontres

Bilan:

4 victoires et 6 défaites en simple ; 2 victoires et 1 défaite en double

Saison 2023:

2 rencontres disputées 1 victoire – 2 défaites (1-2 en simple)

Demi-finaliste en 2022

Francesca Jones







BIO EXPRESS

Née le 19 septembre 2000 (23 ans) à Bradford 1,73 m

Droitière (revers à deux mains)

SUR LE CIRCUIT

Classement WTA (08/04/2024):

277e en simple 835e en double

Meilleur classement WTA:

149e en simple (21/02/2022) 541e en double (22/02/2021)

Palmarès en simple:

aucun titre 1 finale perdue

Palmarès en double:

aucun titre

BILLIE JEAN KING CUP

Première participation









BIO EXPRESS

Née le 19 mai 1992 (31 ans) à Saint-Pierre-Port (Guernesey) 1,70 m Droitière (revers à deux mains)

SUR LE CIRCUIT

Classement WTA (08/04/2024):

144e en simple 49e en double

Meilleur classement WTA:

38e en simple (19/01/2015) 39e en double (25/02/2019)

Palmarès en simple:

4 titres

Palmarès en double:

5 titres

BILLIE JEAN KING CUP

Débuts: en 2011 contre la Suisse

Matchs disputés: 46 en 35 rencontres

Bilan:

23 victoires et 12 défaites en simple; 8 victoires et 3 défaites en double

Saison 2023:

aucune rencontre disputée

Demi-finaliste en 2022



Emma Raducanu







BIO EXPRESS

Née le 13 novembre 2002 (21 ans) à Toronto (CAN) 1,75 m Droitière (revers à deux mains)

SUR LE CIRCUIT

Classement WTA (08/04/2024):

302^e en simple

- en double

Meilleur classement WTA:

10^e en simple (11/07/2022)

- en double

Palmarès en simple:

1 titre (US Open 2021)

Palmarès en double:

aucun titre

BILLIE JEAN KING CUP

Débuts: en 2022 contre la République tchèque

Matchs disputés: 2 en 1 rencontre

Bilan:

1 victoire et 1 défaite en simple

Saison 2023:

aucune rencontre disputée

Demi-finaliste en 2022

(n'a pas participé à la phase finale)



Powering a new vision for tennis





Learn more >